

NATIONS UNIES



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  CONSEIL DE SÉCURITÉ

Distr.
GÉNÉRALE
A/37/690
S/15507
3 décembre 1982
FRANÇAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
Trente-septième session
Points 20 et 35 de l'ordre du jour
LA SITUATION AU KAMPUCHEA
QUESTION DE LA PAIX, DE LA STABILITÉ
ET DE LA COOPÉRATION EN ASIE DU SUD-EST

UN LIBRARY

DEC 7 1982

CONSEIL DE SÉCURITÉ
Trente-septième année

UN/SA COLLECTION

Lettre datée du 2 décembre 1982, adressée au Secrétaire général
par le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente
de la République démocratique populaire lao auprès de
l'Organisation des Nations Unies

Sur la demande de S. Exc. Monsieur Hun Sen, vice-président du Conseil des ministres et ministre des affaires étrangères de la République populaire du Kampuchea, j'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint la déclaration du porte-parole du Ministère des affaires étrangères de la République populaire du Kampuchea, datée du 26 novembre 1982.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre des points 20 et 35 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

Le Chargé d'affaires par intérim,
(Signé) Alounkeo KITTIKHOUN

ANNEXE

DECLARATION DU PORTE-PAROLE DU MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES

26 NOVEMBRE 1982

Selon des sources d'information occidentales, les autorités de Singapour ont secrètement fourni en septembre dernier aux forces de Son Sann environ 2 640 fusils automatiques sar-80, avec la promesse d'en livrer une quantité égale aux troupes de Sihanouk. Il n'est pas difficile de comprendre que ces armes ont été acheminées par la Thaïlande vers des refuges ménagés par les autorités de Bangkok aux vestiges de l'armée de Pol Pot et à ses partisans camouflés pour leur permettre d'effectuer des activités de sabotage contre le peuple kampuchéen.

Les autorités de Singapour ont manifesté de multiples façons leur appui moral et matériel à la clique de Pol Pot, coupable de génocide, abhorrée et condamnée par tous les peuples progressistes du monde.

A la suite de la défaite des partisans de Pol Pot, Beijing et Washington ont mis sur pied une coalition tripartite entre Khieu Samphan, Sihanouk et Son Sann, qui sont en fait des partisans camouflés de Pol Pot. Singapour, Bangkok et certains milieux réactionnaires de l'ANASE, se sont empressés de faire le jeu des expansionnistes et des impérialistes en armant et en hébergeant des réactionnaires khmers de toutes tendances, dans le but d'opposer la République populaire du Kampuchea aux autres pays d'Indochine et de créer des tensions, compromettant ainsi la paix dans la région, ce qui est contraire à la tendance au dialogue qui se dessine maintenant dans cette partie et dans le reste du monde. Il s'agit là d'une ingérence flagrante dans les affaires intérieures du peuple kampuchéen, d'une initiative hostile et très dangereuse à l'égard de la République populaire du Kampuchea, dont elle menace la sécurité le long de ses frontières communes avec la Thaïlande. Ceux qui ont pris cette initiative doivent en supporter toutes les conséquences.

Le Ministère des affaires étrangères de la République populaire du Kampuchea condamne ces agissements des autorités de Singapour et de certains milieux réactionnaires de l'ANASE et exige qu'il y soit mis fin.

En quatre ans, le peuple kampuchéen a remporté des succès importants. La République populaire du Kampuchea est stable et progresse régulièrement. Ses ennemis, en dépit de leurs machinations, ne peuvent ni faire obstacle au développement du Kampuchea, ni renverser la situation qui y règne. Ils vont au devant d'une défaite humiliante.